

Retiran baños químicos de zonas damnificadas

Indignación entre afectados por el megaincendio en Quilpué. Señalan que viviendas de emergencia no están conectadas a alcantarillado, por lo que muchas personas requieren de estos servicios.

Catalina Guerra Bascuñán
 La Estrella de Valparaíso

A seis meses de la emergencia forestal desatada el 2 de febrero en la región de Valparaíso, las comunidades afectadas aún se enfrentan a distintas problemáticas en materia de vivienda, servicios básicos y salud mental.

Es en este contexto que damnificados del sector de Pompeya Sur, en la comuna de Quilpué, hicieron llegar a nuestro diario una denuncia por el retiro de los baños químicos que estaban instalados en el lugar desde el megaincendio.

Según comentan, el pasado sábado, sin previo aviso, llegaron camiones y se los llevaron, situación que tiene en profunda preocupación a la comunidad, pues eran utilizados por gran parte de los vecinos cuyas viviendas de emergencia cuentan con baños, pero no con desagües.

“Aquí la gente va a quedar sin ninguna solución de poder ir al baño, algo que no es un lujo sino una necesidad para todas las personas (...) Además lo hicieron un fin de



EL FIN DE SEMANA SE LLEVARON LOS BAÑOS QUÍMICOS SIN AVISO PREVIO.

semana, para que nosotros no podamos hacer nada ni apelar” señaló Yenny Fuentes, residente del sector.

Cristina Rivera, también vecina damnificada de Pompeya Sur, señaló que el retiro de los baños representa un grave problema en términos de higiene para el sector, y que “con el calor, salen malos olores”.

Como respuesta ante el malestar de la comunidad, Pablo Piñones, alcalde subrogante de Quilpué, aseguró que “efectivamente, el viernes de esta semana tomamos conocimiento del término de contrato de servicio de baños químicos que han sido instalados en diversos puntos afectados por el incendio del pasado 2 de febrero”.

“Desde ese momento, la municipalidad ha realizado un conjunto de gestiones, tanto con la Delegación Regional, como con el ministerio del Interior, con el objeto de solicitar de manera urgente la continuidad del servicio en aquellas zonas críticas, donde aún la emergencia no ha sido superada.”, puntualizó. ✪